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令和２年第３回九戸村農業委員会総会 

 

議 事 録 

 

   下記のとおり、令和２年第３回九戸村農業委員会総会を招集した。 

   １ 招集の日時   令和２年３月 23日 午後２時 00分～ 

   １ 招集の場所   九戸村役場３階 第２会議室 

   １ 出席委員数   10名 

１ 出席委員の氏名及び議席番号 

           １ 番  委 員   野辺地 吉 夫 

           ２ 番   〃    平 中 実 博 

           ３ 番   〃    髙 倉 徳 見 

           ４ 番   〃    城 戸 あき子 

           ５ 番   〃    山 本 隆 也 

           ６ 番   〃    七 戸 はるみ 

           ７ 番   〃    関 口 富貴子 

           ８ 番   〃    南   信 男 

           ９ 番   〃    山 地   博 

           10 番   〃    千 葉 一 孝 

 

１ 出席推進委員数   ５名 

１ 出席推進委員の氏名及び席次番号 

           11 番  推進委員  斉 藤 誠 一 

           12 番   〃    田 澤 松 雄 

           13 番   〃    松 澤 浩 二 

           14 番   〃    大 崎 善 孝 

           15 番   〃    小井田 重 雄 

           

 

１ 欠席委員の氏名及び議席番号 

           

           16 番  推進委員  石 川 弘 志 

 

１ 説明・職務のため出席した者 

 事務局長  杉 村 幸 久 

 主任    大 崎 篤 史 

 主事    田 澤 直 樹 
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提出議案 

   報告第１号 「農地法第１８条第６項の規定による届出について」 

   議案第１号 「農地法第３条の規定による許可申請について」 

    議案第２号 「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の承認について」 

    議案第３号 「農地法第３条第２項第５号の規定に基づく別段の面積について」 

    議案第４号 「令和２年度農作業標準賃金の決定について」 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

 

開会 午後２時 00分～ 

 ただ今から令和２年第３回九戸村農業委員会会議を開会いたします。本日の出席委

員は、定数 10名中 10名であります。よって本会は成立いたします。また、推進委員

さんに出席して頂いております。なお、石川推進員さんからは所用のため欠席する旨

の報告を受けております。 

 議案審議に入る前に、議事録署名委員及び書記の指名ですが、議長にお任せ頂きた

いと思いますがよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議事録署名委員に３番髙倉委員と５番山本委員、書記には事務局の田澤主事を指名

致します。 

それでは、報告第１号「農地法第１８条第６項の規定による届出について」を議題

とします。 

【議案書を読み上げて説明】 

報告が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ございませんか。 

（なし） 

つづきまして、議案第１号「農地法第３条の規定による許可申請について」を議題

とします。田澤推進委員さんに関連がありますので、一時退席願います。 

（田澤推進委員退席） 

事務局の説明を求めます。 

【議案書を読み上げて説明】 

議案第１号の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござ

いませんか。 

（なし） 

ないようですので、議案第１号「農地法第３条の規定による許可申請について」は、

原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

議案第１号は、原案のとおり決定されました。 

つづきまして、議案第２号「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の

承認について」を議題とします。先に退席中の田澤推進委員の案件 11番を審議します。

事務局説明願います。 

【議案書を読み上げて説明】 

案件 11番の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござい

ませんか。 
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事務局 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

８番 

事務局 

 

８番 

事務局 

８番 

事務局 

 

 

３番 

事務局 

３番 

事務局 

 

３番 

事務局 

 

（なし） 

ないようですので、案件 11番は、原案のとおり承認することにご異議ございません

か。 

（異議なし） 

案件 11番は、原案のとおり承認されました。 

それでは、田澤推進委員さんを席に案内してください。次に山地会長職務代理者の

案件 21番を審議します。山地会長職務代理者は一時退席ください。 

（田澤推進委員着席、山地会長職務代理者退席） 

事務局の説明を求めます。 

【議案書を読み上げて説明】 

案件 21番の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござい

ませんか。 

（なし） 

ないようですので、案件 21番は、原案のとおり承認することにご異議ございません

か。 

（異議なし） 

案件 21番は、原案のとおり承認されました。 

それでは、山地さんを席に案内してください。 

（山地会長職務代理者着席） 

それでは、残りの案件を１番から審議します。事務局の説明を求めます。 

【議案書を読み上げて説明】 

説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ございませんか。 

案件 13番ですが、●●の向かいですか。 

そうです。●●の●●側・・・方角で言うと南側です。●●側です。●●と接する

ようにある田です。 

現況は田になっているけれど、現状は牧草畑じゃないの。 

転作で牧草にしていれば・・・ 

畑になっているんだよね。これでいいのかなと思って。 

●●さんは牛を飼っていますので、田で牧草を付けているということです。●●さ

んによると、半分は既に秋元さんが作付しているそうです。休んでいる部分も付けた

いということです。 

牧草畑をおこすということなの。 

田ですので、そういうことになります。 

登記簿はどうなっているの。 

登記簿は田のままです。水田農業で転作しているものです。水田で飼料作物を作っ

ていたものです。 

●●ですが、役員や研修生、従事者は何人くらい在籍しているのですか。 

現在役員としては、社長のほか、取締役が●●さんです。監査役として●●さんが

いらっしゃいます。研修生では、●●さんがいます。従業員としてはパートのような
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議長 

15番 

 

 

 

事務局 

 

15番 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

議長 

 

議長 

 

事務局 

 

 

議長 

感じで何名かいらっしゃいますので、人数は確認します。 

他ございませんか。 

農地を借りているようですが、借入の金額が農地によって様々のようですが、相手

方との相談でこの金額になったのか、当時の標準耕作料というものがあってそれに準

じてこのくらいという金額なのか、現時点から考えると金額としては高いと思うので

すが、ずっとこのままなのですか。 

申請の時に特に何もおっしゃっていなかったので、そのままの更新と考えられます

ので、当時と同じ金額だと思いますが、確認してみます。 

研修生が少ないのは問題ではないかなと思うのですが、研修生として希望者がいな

い理由というのがあれば教えて頂ければと思います。研修だから必ず野菜等の作付に

限らず様々なことをしてもいいのでないかなと思います。考えているのであれば次回

でいいので教えてほしいです。 

他ございませんか。 

（なし） 

ないようですので、只今説明のあった案件は原案のとおり承認することにご異議ご

ざいませんか。 

（異議なし） 

議案第２号「農業経営基盤強化促進法に基づく農地利用集積計画の承認について」

は、原案のとおり承認されました。 

つづきまして、議案第３号「農地法第３条第２項第５号の規定に基づく別段面積の

設定について」を議題とします。事務局説明願います。 

【議案書を読み上げて説明】 

議案第３号の説明が終わりました。ご質問、ご意見ございませんか。 

（なし） 

ないようですので、議案第３号「農地法第３条第２項第５号の規定に基づく別段の

面積の設定について」は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

（異議なし） 

議案第３号は、原案のとおり決定されました。 

つづきまして、議案第４号「令和２年度農作業標準賃金の決定について」を議題と

します。事務局説明願います。 

【議案書を読み上げて説明】 

議案第４号の説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見ござ

いませんか。 

１日 6,320円の８時間労働だと、１時間 1,000円じゃないの。１時間 790円だと合

わないじゃないかな。 

１時間の最低賃金が 790円なので８時間ということであれば 6,320円になります。

８時間を超えて作業した場合は、その超えた時間については 1.25倍しますので、その

場合につきましては 988円ということです。 

表現が紛らわしいような気がする。賃金が１時間あたり 790円と書いてて、１時間
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事務局 

議長 

あたりの金額を書いていると問題がおきそうだなと。これでいいのなら大丈夫だけれ

ど。 

表現のほうは分かりやすいようにします。 

他ございませんか。 

（なし） 

ないようですので、議案第４号「令和２年度農作業標準賃金の決定について」は、

原案のとおり決定されました。 

 

本日の議案は以上です。 

 

これを持ちまして、令和２年第３回九戸村農業委員会会議を閉会いたします。大変

ご苦労様でございました。 

 

事務局から連絡事項等ありましたらお願いします。 

 

 

閉会日時 令和２年３月 23日 午後２時 40分終了 

 


